

## EEUU: Estudiante lleva en aviones ayuda a Puerto Rico

Associated Press, 16 de octubre de 2017



PITTSBURGH (AP) — Una estudiante de la Universidad Carnegie Mellon decidió pasar a la acción, preocupada por los relatos sobre su natal Puerto Rico después del paso del huracán María.

Cuando escuchó que había quienes habían contratado aviones privados para salir de la isla, la estudiante de tercer año de ciencias de las decisiones, Rosana Guernica, de 22 años, tuvo la idea de recaudar dinero para fletar una aeronave que llevara suministros médicos y evacuara a enfermos.

La abuela de la joven le dijo que la idea era disparatada pero Guernica ya la concretó en un par de ocasiones.

La universidad señaló el sábado en un tuit que Guernica se encontraba este fin de semana en su segundo viaje en Puerto Rico, acompañada de un equipo de voluntarios de la escuela. Llevaron suministros y esperan evacuar personas.

Una semana después del huracán, Guernica abrió una página en internet para recaudar fondos, y solicitó aportaciones a toda su lista de contactos, pidiéndoles que compartieran el mensaje con otras personas.

“Estamos desesperados por ayudar a la isla y al parecer no sabemos cómo hacerlo”, escribió. “Para cuando se abran los canales normales de distribución de asistencia, será demasiado tarde para la gente que más la necesita”, agregó.

Guernica reunió 7.000 dólares en 24 horas, 11.000 al día siguiente, y para media semana ya contaba con 48.000 dólares.

El 4 de octubre, la estudiante gastó sus primeros 20.000 dólares de donativos para transportar 453 kilogramos (1.000 libras) de suministros a la isla, como leche maternizada, baterías, agua, filtros para agua, medicamentos y suministros médicos. De regreso, ella se trajo a seis personas.

En su viaje más reciente, Guernica y sus compañeros de escuela tenían previsto llevar 907 kilogramos (2.000 libras) de suministros hasta zonas montañosas y costeras de difícil acceso, y traer a 24 personas que necesiten atención médica urgente.